



Regierungspräsident Dr. Reinhard Klenke (l.) erhielt den Mückenstichorden bei der Gala des Coerder Carneval Clubs. Foto: jvg

Münster-Coerde - Dr. Reinhard Klenke erhielt den Mückenstichorden bei der Gala des Coerder Carneval Clubs. Und der Regierungspräsident machte jeden närrischen Jux mit.

Von Jennifer von Glahn

Er sei ein „ganz besonders großes Tier“, das von der kleinen Mücke gepiesackt wird. Die Band „Bass und Bässer“ brachte es bei der Gala des Coerder Carnevals Clubs auf den Punkt: Musikalisch hielt das Quartett die Laudatio auf den neuen Mückenstichträger Dr. Reinhard Klenke. Eigentlich ist das jeweils dem Vorgänger vorbehalten, doch Bürgermeister Holger Wigger war verhindert.

Der Regierungspräsident machte bei der Gala in der Meerwiese am Samstagabend jeden närrischen Jux mit. In gelber CCC-Warnweste mit Mückenstichsymbol solle er künftig auf der Leeze radeln. „Er ist satelfest und kein Paragrafenreiter“, berichtete die Band weiter, und Klenke – als echtes Kind des Ruhrgebiets – trank die ihm dargebotenen Mückenstichschnäpse locker mit. In seiner Dankesrede wollte Klenke den rund 150 Gästen glatt etwas Ruhrpottplatt beibringen. „Hömma, beim CCC, da sind se gut am Feiern“, ulkte der Regierungspräsident. Die Gäste dankten mit Lachen und Applaus.

Robert Erpenstein, Moderator und Ex-Prinz aus 2011, erinnerte an die Pflichten eines jeden Mückenstichträgers. Den Orden bekäme man nicht für geleistete Verdienste, sondern man verpflichte sich, zukünftig etwas für Coerde zu tun.

Als jemand, der sehr viel für den CCC getan hat, verewigten die Coerder Narren in dieser Session Felix „Fiffi“ Gerritzen in ihrem Orden. Als Dekorationsmeister hat der bekannte SC-Preußen-Münster-Spieler viele Jahre am Interieur des CCC mitgewirkt. Während der Gala ehrten die Narren Gerritzens Witwe mit Blumen. „Er wäre stolz gewesen“, bedankte sich Helga Gerritzen gerührt.

Zu Ehren kam auch Lutz Perlick. Der erfahrene Karnevalist ist seit 41 Jahren Mitglied im CCC und mehr als 25 Jahre davon als Schatzmeister tätig. Dafür zeichnete Bernhard Averhoff vom Bund Westfälischer Karneval den treuen Karnevalisten mit dem BDK-Verdienstorden in Gold aus.

Bunt und fröhlich verlief der Abend weiter: Die hauseigene Tanztruppe, die „Coerder Cometen“, stürmten als „Schneewittchen und die sieben Zwerge“ die Bühne und zeigten einen urig-süßen Schautanz. Zu Beginn des Abends hatten die Cheerleader der Münster Mammuts für Wirbel gesorgt. Die jungen Tänzerinnen im Alter von fünf bis 17 Jahren zeigten Hebefiguren und akrobatische Tanzeinlagen mit professionellem Dauerlächeln. Der Besuch des Prinzen Hendrik Grau rundete den närrischen Gala-Abend ab.

Leserkommentare

Kommentar hinzufügen ...

Auch auf Facebook posten

Als Marcus Hues posten (Ändern)
Kommentieren

Soziales Plug-in von Facebook

Videos, die Sie auch interessieren könnten

powered by Taboola

